

Visita de Luces...

Paseo de la ilusión por Córdoba

HOGAR SAN RAFAEL DE CÓRDOBA- Navidad 2023



Llegó la Navidad...y con ella la alegría de recibir, celebrar y cantar al Recién Nacido, el gozo de la fraternidad, los encuentros, compartir, reír...y hacer reír...

Como todos los años estos días la Residencia San Rafael se llena de visitas, numerosos grupos, colegios, parroquias, movimientos, coros, rondallas, etc... que vienen a compartir un rato con nuestros mayores, ver nuestro Belén, cantar villancicos, “bailar al Niño” con esa alegría andaluza que caracteriza estas tierras.

Muy bonito resultó el Paseo de la Ilusión. Desde hace casi 20 años cada Navidad, los taxistas cordobeses llevan a cabo una preciosa iniciativa solidaria, la más antigua de España de este tipo. Los mayores pudieron disfrutar de un paseo en taxi, engalanados con motivos navideños para ver el alumbrado navideño de la ciudad de Córdoba.



También el sábado 23 pudimos celebrar la II Edición del Concurso de Villancicos Hogar San Rafael. Fue un encuentro muy bonito con algunas semanas de preparación, ensayos y puestas a punto.



Este certamen nuevamente ponía en valor las dotes musicales de los diversos grupos participantes, pero mucho más la ilusión y la comunidad. Fueron siete grupos: cada uno de los departamentos de residentes tanto señoras como señores de la Casa, por otro lado las trabajadoras, el grupo de las familias y los voluntarios y por último las hermanitas.

Cada grupo nos deleitó con su respectivo villancico y a pesar de estar muy reñido, el Jurado lo tuvo muy complicado, finalmente el resultado fue un muy acertado “empate técnico”, lo que les valió para todos y cada uno de los grupos un precioso y conmemorativo “Diploma de Ganadores”.

Más allá de la broma y lo anecdótico...
¡Gracias Niño bendito que unes voces,
corazones, voluntades y todas nuestras
vidas.

¡Eres el Rey de la Paz!

¡Gloria a Dios en el Cielo y en la Tierra
Paz a los hombres de buena Voluntad!

¡Feliz y Santa Navidad!

